
Stemming Stem Toelichting

AGENDA Ja/Nee

1.
Vorlage des festgestellten Jahresabschlusses und des gebilligten Konzernabschlusses zum 31. Dezember 2022, des zusammengefassten Lageberichts 

des Vorstands für die Elmos Semiconductor SE und für den Konzern sowie des Berichts des Aufrichtsrats für das Geschäftsjahr 2022

2.  Beschlussfassung über die Verwendung des Bilanzgewinns ja voor

3. Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstands für das Geschäftsjahr 2022 ja voor

4.   Beschlussfassung über die Entlastung des Aufsichtsrats für das Geschäftsjahr 2022

     1.  Dr. Dirk Hoheisel ja voor

     2. Thomas Lehner ja voor

3. Sven Olaf Schellenberg ja voor

4. Dr. Volkmar Tanneberger ja voor

5. Dr. Klaus Weyer ja voor

6. Prof. Dr. Günter Zimmer ja voor

5.
 Wahl des Abschlussprüfers und Konzernabschlussprüfers für das Geschäftsjahr 2023 und des Prüfers für die prüferische Durchsicht des 

Zwischenberichts für das erste Halbjahr des Geschäftsjahres 2023 
ja voor

6.  Beschlussfassung über die Billigung des Vergütungsberichts für das Geschäftsjahr 2022 ja voor

7.  Beschlussfassung über die Billigung des Vergütungssystems für den Vorstand ja voor

8.  Beschlussfassung über die Vergütung für den Aufsichtsrat ja voor

9.
 Beschlussfassung zu Satzungsänderungen (Aufnahme von Regelungen zu virtuellen Hauptversammlungen sowie zu der Teilnahme von 

Aufsichtsratsmitgliedern ohne physische Präsenz am Ort der Hauptversammlung in Bild und Ton) 

1.  Ergänzung § 12 der Satzung um Absatz 5 ja tegen

2.  Ergänzung von § 13.1 der Satzung ja tegen

3.  Neufassung von § 13.4 der Satzung ja tegen

De aangegeven stemwijze is gebaseerd op het stembeleid van Teslin.

Stemverantwoording Algemene Vergadering van Aandeelhouders

Elmos Semiconductor SE 10 mei 2023

Wij zijn tegen het houden van virtuele aandeelhoudersvergaderingen als daar geen dringende reden 

voor is omdat het de rechten van aandeelhouders aantast. Er werd in dit voorstel geen mogelijkheid 

van hybride vergaderen opgenomen en de omstandigheden waaronder voor virtueel vergaderen kan 

worden besloten zijn niet gedefinieerd. Tevens zijn wij tegen het voorstel dat een lid van de Raad van 

Commissarissen de mogelijkheid heeft om een aandeelhoudersvergadering via een video-/ 

audioverbinding bij te wonen in plaats van fysiek. Wij zijn van mening dat de voltallige Raad van 

Commissarissen in principe altijd fysiek op een aandeelhoudersvergadering aanwezig dient te zijn om 

verantwoording af te leggen en vragen van aandeelhouders te beantwoorden.


